

*Boric ofrece a Chile como sede de los diálogos de paz entre el Gobierno de Colombia y el ELN*

---



Imagen / La jornada

Santiago de Chile, 29 jul (RHC) El Gobierno de Chile se ofreció para ser la sede de los diálogos entre Bogotá y los miembros del Ejército de Liberación Nacional (ELN), afirmó la vicepresidenta electa colombiana, Francia Márquez, quien se encuentra de visita en el país suramericano.

"Saludamos con mucha alegría que hoy el presidente Boric haya manifestado no solo su disposición de acompañarnos en esa tarea del logro de la paz, sino que ofrece su casa, Chile, como sede para los

diálogos de paz entre el Estado colombiano y el ELN", manifestó Márquez este jueves durante un foro en la Universidad de Chile, en Santiago.

Previamente, el canciller designado, Álvaro Leyva, dijo que "ya hay cierto camino abierto" con el grupo guerrillero y ratificó que el proceso de negociaciones continuará. (Fuente/RT)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/294924-boric-ofrece-a-chile-como-sede-de-los-dialogos-de-paz-entre-el-gobierno-de-colombia-y-el-eln>



**Radio Habana Cuba**